



**Lucebuck** @Pourrave *Fri Mar 11 13:49:48 +0000 2022*

Dans le genre grosse crasse, je garde le souvenir ému d'une giga douille d'un twitto qui a aujourd'hui déserté les réseaux à force casseroles au cul ■

Voici l'histoire de comment j'ai fini le cul en chou fleur dans une gare bretonne SANS MÊME UN CAFÉ D'ADIEU ■■

<https://t.co/UgX3AebSBA>

Je vous parle d'une période sombre, j'étais très fragile psychologiquement et c'était très TRES facile de me berner parce que je cherchais ni plus ni moins quelqu'un qui puisse m'aider à aller mieux (mais je n'en ai conscience que maintenant)

<https://t.co/H5145cD8p0>



Je rencontre donc un twitto ici, doté d'une certaine réputation de par sa profession. Naïvement, jme dis qu'on peut pas exercer ce métier si on est pas quelqu'un de bien et honnête. Mdr vraiment la bêtise les enfants, la bêtise.

<https://t.co/UrLD6JFYYS>



Des semaines, des mois de conversation à l'écrit et au tel, moi je pense en être croc love (oui j'ai dit croc love). D'autant que malin comme il est, il cerne vite ma détresse et comprend plus vite que moi ce que j'ai envie d'entendre. Et moi je marche pas, je cours comme jaja <https://t.co/nhsNvXeFYV>



Vient le moment où il force pour qu'on se voie.

Perso je suis break broke broken j'ai pas une thune. Il me dit tkt, je paie la moitié du voyage.

Pour économiser au max jme tape un covoit de Nancy jusqu'à la BRETAGNE. Avec les détours dûs au covoit, entre 9 et 10h de voyage. <https://t.co/HZd8keneXI>



Heureusement mon covoit était un mec exceptionnellement drôle, steward bg qui me raconte ses aventures avec des messieurs de la télé ■ et qui comprend vite que je traverse la France pour me faire soulever par un type que j'ai jamais vu. On était best bitches le temps d'un trajet <https://t.co/koXy7GclsP>



Bref j'arrive à destination, il est en retard ALORS QUE J'AI TAPÉ + DE 9H DE VOYAGE MDR.

Il va acheter des bières pas bonnes et on arrive dans ce que l'appellerai aujourd'hui avec le recul : sa garconnière. Jme force à sourire mais jsuis comme ça. <https://t.co/wZM3oaz6AI>



Bon littéralement on est assis par terre pour boire et manger. Sauf quand il veut me faire une démonstration de COMMENT IL FERAIT POUR ME TUER AVEC L'UN DES COUTEAUX DE SA COLLECTION ■■■■  
<https://t.co/CTWInqybZE>



Donc j'étais partie de chez moi en mode tkt jvais vivre 4 jours comme une princesse avec M. qui me parle déjà de maison avec cheminée tous les 2, jme retrouve à boire des bières assises par terre avec un gars qui me montre comment il fantasme de m'ouvrir le bide ■ <https://t.co/PslZcOhOyp>



Grande est la désillusion mais je juge pas tavu.

Vient le moment de "passer à table" pour de vrai mdr t'as capté

On part sur une sodomie clairement pas préparée ni validée. C'est pas ça me sort "j'aime bien tes gémissements de plaisir" frérot c'est rien d'autre que de la DOULEUR ■ <https://t.co/8MQHVUXFQI>



Bref se passe la nuit, autant vous dire que vu la succession de malaises + la douleur dans mon cul, je dors pas des masses.

Je pense avoir versé quelques larmes de douleur quand il a recommencé le lendemain matin ■

Je file à la douche, il doit être 8h/8h30, et là: DOUCHE FROIDE <https://t.co/YtqmfkGmU7>



Et je parle pas de l'eau; Il sort sa meilleure presta d'actor studio et commence à me parler d'une urgence avec son ex (hm) femme, il doit aller chercher ses gamins en urgence.

Assez urgent pour me virer sans même proposer un café mais pas assez pour pas refaire le lit tmtc  
<https://t.co/VsBjVUKZTB>



Bref jme retrouve à 9h du mat à la gare d'une ville inconnue, avec la tête dans un cul déjà bien douloureux et aucune idée d'où aller

Et pas un sou en poche évidemment.

Cette fois je prends le covoit le + creepy de la terre pour aller chez un pote qui OOUF n'habite pas trop loin.

<https://t.co/pXQYyQ30Yi>



D'ailleurs dédicace à @tabanquiere qui est la 1ere que j'ai pensé à appeler. J'étais tellement sous le choc que j'étais morte de rire ■ on aurait cru une giga vanne de mauvais goût. <https://t.co/w8rUPYLjM>



Ce qui devait être 4 jours de balades en amoureux s'est fini en 1 soirée creepy, un cul douloureux et un compte à la ramasse parce qu'évidemment il n'a jamais payé le retour (que j'ai donc payé 2 fois, à cause d'un billet non remboursable).

Et le tout SANS MÊME UN CAFÉ. <https://t.co/hupqm7CAIw>



Je lui ai quand même laissé un micro bénéfice du doute quant à sa version. Jusqu'à ce que je grille la présence d'une autre meuf chez lui sur une photo postée sur insta ■ j'imagine que j'ai été virée de chez lui à cause de sa meuf qui rentrait plus tôt que prévu ■

Cette unique et mauvaise nuit m'aura donc coûté cher en thune et en estime de moi mais m'aura permis au moins de me défaire très vite et sans peine de ce giga connard.

Et c'est à partir de là que j'ai compris que les mecs n'avaient aucune pitié pour obtenir ce qu'ils voulaient ■

(pitié je vois des follow douteux, ne me suivez pas parce que je parle sodomie. J'aime pas ça et ça fait longtemps que je ne suis plus un cœur à prendre bisous)